
長崎市提案型協働事業　平23年度実施事業報告会・平成24年度事業説明会　アンケート

事業説明会について 相談会について

①団塊シニア世代セカンドデ
ビュー応援事業

①地域のおもちゃ箱発掘事業 ①事業説明会の内容 ②相談会の内容

1 参加者A

せっかくセカンドデビューの応
援というのであれば、コーディ
ネートもできるようになってほ
しいと思う。せっかくなので、
意見や思いを聞いて、適切な団
体を紹介してもらうこともでき
ればいいと感じた。もうしてい
るかもしれないが。

途中まで市が協働する意義や団
体としてのメリットを感じられ
なかった。それは、市としては
たしている役割があまり見えな
かったので、そのように感じ
た。この事業を通じて育成させ
る子育てに積極的な方を市とし
てどう活かしていくのか、子育
てを地域で支えていく人たちを
束ねていけるコーディネーター
組織として、真のパートナーに
育てていけるか、その辺まで市
として考えてもらえたら、この
事業がもっと活きてくるのでは
ないかと感じた。

わかりやすかった。
まさかここで企画書作成や
プレゼンに臨む場合のワン
ポイントアドバイスが聞け
るとは。市民活動団体に寄
り添った、でも自立も期待
した日々の事業の進め方、
さすがだなぁと感じた。

この事業は21年度から始まり、
５年目ということでしたが、あ
いにくの天候にも関わらず、会
場がいっぱいになるぐらい関心
を持たれ続けていることはすば
らしいと思う。市民活動団体
の、この事業に対する期待感を
感じる。あとは、団体の企画力
もさることながら、市がしっか
りと受け止めて事業化が実現し
ていくことを期待する。これか
らもバージョンアップを重ね、
よりよい事業制度の構築を期待
しています。九州一？全国一？
市民活動団体のことを理解した
行政組織だと思う。

2 参加者B

情報誌を発行することも重要だ
と思うが、むしろコミュニティ
の活性化が一番の成果だと思
う。

重要な課題であると思う。今後
も活動の輪を広げていただけれ
ばと思う。

わかりやすかった。 考えている 良かった

3 参加者C

シニア世代をターゲットとし
て、お金を使わせるようなこと
してはどうか。
お金を貯めこんで、相続税で国
に納めるよりも地元で循環させ
た方がいい。

若年層にワーキングプアが広が
る現状においては、いい事業だ
と思った。今後核家族が当たり
前になってくるので、若年層と
年配との交流なども子育てに対
する不安等を解消するのにもい
いと思う。

わかりやすかった。
提案型協働事業について知
らなかったので、たくさん
の情報が聞けて参加してよ
かった。

4 参加者D
リタイアした人がひとまずダン
カーズに入ろう！と周知されて
きたら、面白くなると思う。

子育てに悩む人が、ひとまずこ
こにいけば仲間ができると周知
されていけばいいと思う。

わかりやすかった。 事業実施のためになった。 考えている 良かった

5 参加者E

「ダンカーズ倶楽部」という市
民の活動を後押しする場という
成果がとても重要でいいと思っ
た。

団体と行政の連携がよくとれて
いる事業だと思った。また、今
回事業で次年度以降の計画も考
慮されていることは共感を持っ
た。

わかりやすかった。
申請のポイントの説明が親
切でよかった。わかりやす
い言葉で説明する（小学５
年生でもわかる内容）

大村市の市民協働の担当をして
いる。山口委員長の紹介で見に
来た。将来の大村市の市民提案
型事業制度の計画に大変参考
なった。

6 参加者F

何かしたいが、何をしていいか
わかわない方へのきっかけ作り
を協働で実施し、予想以上の成
果が出てきたことがよくわかっ
た。委託事業としてどのぐらい
費用をかけているのか知りた
い。

サークルが立ち上がるという大
きな成果を出すには、たくさん
ミーティングをしたということ
で、対話が大切だということが
わかった。人材育成にもつなが
るいい事業で、支援団体があと
に出てくれば本当に意義が大き
い事業だと思う。

わかりやすかった。
団体向けのワンポイントア
ドバイスもあり、とてもわ
かりやすかった。

大村市でも市民提案型事業の導
入を検討しているところで、今
後の参考になりとてもよかっ
た。

とても良かっ
た
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参加者G

セカンドデビューした人たちが
元気で長崎の街を支えて、ます
ます元気な長崎になっていくと
いいなと思った。勇気と希望を
与えてくれる情報誌をこれから
も期待している。ＩＰａｄ講座
に参加してみたい。

子育てが楽しくなったというマ
マの声はとてもうれしいです
ね。地域関係者にも関心を持っ
てももらうことからたくさんの
人に広がっていくことを期待し
ている。

わかりやすかった。 事業実施のためになった。 考えている
とても良かっ
た

参加者H

昔は地域の中で様々な行事やイ
ベント等の中で“地域の子ど
も”として育てた。環境の変化
によりこのようなサークル活動
を通じて子どもを育てる方法が
あると感じた。

わかりやすかった。
申請書作成、プレゼンのポ
イント参考になった。

わからない 良かった


